

[Accueil](#) / [Culture et loisirs](#) / [Colloques et conférences](#)

Caussade. 600 000 personnes internées de 1938 à 1946

ABONNÉS 



Geneviève Dreyfus-Armand à la tribune des Récollets.

Publié le 20/12/2019 à 05:09 , mis à jour à 05:20



[Colloques et conférences](#), [Caussade](#)

Cette conférence avait été préparée, en partenariat avec la maison des mémoires La Mounière de Septfonds, par l'Université populaire de Caussade, samedi dernier, dans une salle des conférences des Récollets, archicomble. Geneviève Dreyfus-Armand, historienne, ancienne directrice de la bibliothèque de documentation internationale contemporaine, spécialiste reconnue de l'exil des Républicains espagnols lors de la retirada, a su parfaitement captiver son auditoire. Geneviève Dreyfus-Armand a récemment publié un important ouvrage sur le camp de Septfonds, ce camp de la honte, de 1939 à 1944. La conférence a été suivie de la projection du film-documentaire "La France des camps 1938-1946", de Jorge Amat, qui retrace, entre novembre 1938 et mai 1946, l'internement en France, par simple décision administrative, de 600 000 personnes : des Républicains espagnols, des Allemands et des Autrichiens, des communistes français, puis des Juifs étrangers et des Tsiganes et, à la Libération, des suspects de collaboration, mais aussi des trafiquants de marché noir et des civils allemands.

Internet : www.up-caussade.fr



Correspondant